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第２956回　例会
2023. 1. 26

行事予定

2月17日  インターシティ
             ミーティング
            （上尾市文化センター）

2月23日  定款の規定により休会

会長あいさつ
　皆さん、こんばんは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　本日、深澤会長は欠席です。従業員が仕事場で怪我をされ、人員の

確保等で業務がたてこみ、どうしても例会に出席することができない

ということで、代わって会長あいさつをさせていただきます。

　先週、深澤会長が旧帝国海軍の話しをしていましたので、引き続き

私は本日、旧帝国陸軍のお話しをしたいと思います。ここ数日、たい

へん寒い日が続いたので、121年前、1902年に旧帝国陸軍の青森の連隊

が、八甲田山へ雪中行軍の訓練に出かけた時に遭難するという事件が

あったことを思い浮かべました。世界山岳史上最も犠牲者が多かった

のではないかという遭難事件では、その年の１月23日から10日間くら

いかけて訓練が計画通りにいかず、バタバタと兵士が亡くなっていき

ました。『八甲田山』という映画にもなりましたのでご記憶にある方

も多いと思います。非常に示唆に富んだ事件で、経営学のケーススタ

ディに採り上げられることも多いのですが、実はこの遭難事件と同時

に、もう１つの連隊が八甲田山に突入をして、こちらはほぼ計画通り

に踏破できました。失敗した第五連隊では、210名で20kmの道のりを八

甲田に向かい、199名が亡くなって生還できたのは11名でした。一方成

功した歩兵第31連隊38名は山を熟知している青森県出身の兵隊が多か

ったこともあって、緻密な準備をして、山に入る際にはガイドを付け

たので一人の死亡者もなく十泊十一日の行程を無事に終えて弘前に帰

還しました。組織がどうしたらダメになるのか、逆にうまくいくには

どのような準備が必要なのかということを我々に教えてくれる事件で

した。本日もどうぞよろしくお願いいたします。

宇多村海児パスト会長（2020-2021年度）

門崎　由幸幹事
幹　事　報　告

◇桶川RCから、前年度の創立50周年記念誌

が届いていますので回覧します。

◇地区ブライダル委員会から、婚活パーテ

ィの案内が届いています。

◇会費の納入では記念式典がありますのでお早めにお願いします。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）

事務所　〒362-0035　埼玉県上尾市仲町1-8-31　新和エクセルビル303
            ＴＥＬ 048-775-7788　／　FAX 048-776-9799　　

2023,2,2 下水道施設を見学しました。第２957回例会

日韓青少年交流訪日団2名を受け入れ、歓迎しました。青少年奉仕
2023,2,4～2,9

スマイルスマイル
１ 月の結婚・誕生祝い  おめでとうございます ！

奥川会員、卓話いただきありがとうございました。

門崎幹事／長沼副会長／坂本副幹事／大塚信郎会員／

村岡会員／齋藤博重会員／藤村会員／須田会員／樋口会員／

宇多村会員／丹井会員／奥川会員／関口良康会員／山崎会員／寺脇会員

会員数　　　　34

出席免除　　　 7　　　

出席対象者　　28

出席者数      15

出席率

 53.57％

於：下水道公社　荒川左岸北部支社
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結婚・誕生祝い

RL I修了証授与

お誕生日　おめでとうございます！

結婚記念日　おめでとうございます！

米山記念奨学会功労者表彰
樋口雅之会員 例会主題

委員長報告

樋口　雅之　会員

奥川　淳一　会員

私の仕事と地域との関わり方

　お手元にインターアク

ト訪日団行程表（第２案）

をお配りしました。韓国

の高校生お二人をお迎え

します。パーティの通訳

を米山記念奨学生のソ 

ソンガンさんが担当してくださることになりました。

LINEとFAXで歓迎会・送別会の案内をお送りしてあ

りますのでご参加のほどお願いいたします。

青少年奉仕委員会　樋口雅之委員長

　本日は素敵な誕生祝いをいただきありがとうござ

います。１月２日で48歳になりました。ここのとこ

ろお酒が弱くなって、今までと同量飲んでいると朝

起きられなくなりました。うさぎ年の年男ですので、

うさぎのように飛躍できるといいなと思います。引

き続きよろしくお願いします。

PartⅡ　門崎由幸会員

齋藤　博重　会員
　１月27日に58歳になります。あと２年で還暦、こ

こまで健康でやってこれて幸せに思っています。先

輩方を見倣って、さらに活躍できるような一年にし

たいなと思います。本日はありがとうございました。

　１月13日に結婚祝いの花束をいただきありがとう

ございました。結婚して32年になりました。代り映

えしない夫婦関係です。今後も相和して暮らしてい

きたいなと思います。

宇多村海児　会員

　私は、住宅のリフォー

ム、店舗の改修、内装工

事をメインに仕事をして

います。建築ではいろい

ろな場面で地域と関わり

ます。例えば地域によっ

て景観条例があり、外壁の色が決められていたり、

建築物の高さが決まっていたり、看板の形状などが

決められている場合もあります。上尾には景観法が

ありますが、これは埼玉県で決められたもので、高

さ15ｍ以上の建築物・工作物（看板など）と、１千

平米以上の建物に限られているんですね。それ以外

のルールはなくて、他の地域と比較すると景観条例

は緩いかなと思います。ただし上尾市には、街づく

り推進条例があり、これは市民・行政・事業者でま

ちづくりを推進していきましょうという条例なんで

すね。この中に協働による事業者の役割があって、

協働による街づくり活動を理解し、技術、情報、資

材（場の提供や資材の貸出等）を市民や市に広く提

供するよう努めます、と書いてあります。街づくり

に参画して地域に根差した活動をします。事業者が

開発行為や建築を行おうとする時は都市計画マスタ

ープラン、その他法令に基づく土地利用の規制、誘

導及び調整について定められた計画並びに街づくり

計画を指針として、街づくり協議会及び市と協力し、

街づくり活動を行うよう努めなければならない。と
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書かれています。

　この中で「協働による街づく

り活動を理解し技術、情報、資

材（場の提供を市民や市に広く

提供するよう努めますというこ

とで、直接的な事業行為ではな

くて間接的にも街づくりに参画

してくださいというような一文

が書かれています。私たちはどうしても建築の仕事

では直接的な関わりを求めてしまうのですが、間接

的に、積極的なコミュニケーションをとっていって

街づくりをすることで盛り上げていきましょう、と

いうことだと理解して協力していける場面があれば

いいなと思っています。

　景観条例では、川越市、京都、小樽、金沢にある

ものが有名です。金沢は日本でいちばん古くから景

観条例を施行し、広範囲で街がきれいです。川越や

京都は歯抜けになっている部分があり、きれいな街

並みは部分的です。景観条例を継続していくことで

きれいな街並みになると思います。

　外観の話をしましたが、地域との関わりと言った

意味では施行・工事の部分でもあって、工事をすれ

ば音もニオイも出ますし、車両の出入りで近隣の方

にご迷惑もかけるので、それらに配慮をして周辺の

方々とコミュニケーションをとって、地域と関わっ

ていきたいと思います。

　施行例を示していきます。深澤会長からご自宅の

リフォームの仕事をいただきました。深澤会長から

は「すべてを１部屋で完結させたい」という要望を

いただきました。また猫を飼っているのでキャット

ウォークを作りました。老後立ち上がりやすいよう

に小上がりで段差を設けました。

次は山崎さんからの依頼で集合住宅のリノベーショ

ンを行いました。トイレはタンク一体型にして、カ

ーペットが敷かれていた部屋は無垢板のフローリン

グにしました。ご清聴、ありがとうございました。
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2022～2023年度 12月　出席表2022～2023年度 11月　出席表


